

## Egglham

### **Obst- und Gartenbauverein Egglham – Amsham**

Der Obst- und Gartenbauverein (OGV) Egglham-Amsham wird dieses Jahr 20 Jahre alt. Grund genug, dieses Jubiläum gebührend zu feiern. Aus dem Kreisverband kam daher der Vorschlag, eine Aktion „Tag der offenen Gartentüre“ in Egglham zu veranstalten. Nun ist so ein Unterfangen nicht ohne Aufwand, nicht ohne viele Helfer und vor allem nicht ohne Gärten zu realisieren. Nun haben sich ein gutes Dutzend Vereinsmitglieder unter Leitung der Vorsitzenden Christine Straßer zu einer Vorbesprechung getroffen, um einige grundlegende Fragen zu klären. Die entscheidende Frage war natürlich: Machen wir das? Nach etwa 2-stündiger Diskussion im Bürgerhaus in Amsham war man sich einig – wir machen das! Das „Wie“ und „Wer macht was“ – soll in den nächsten Zusammenkünften des Vorstands und einer noch zu bildenden Arbeitsgruppe festgelegt werden. Fest steht jedoch bereits heute, es soll die Gemeinde Egglham als wirklich blühende Gemeinde dargestellt werden. Fest steht aber auch, dass alle Vereine und Verbände – und davon gibt es in Egglham genügend - sich selber einbringen und darstellen sollen. Bürgermeister Etzel hat spontan den Slogan geprägt: „Tag der Begegnung im Garten“. Herta Weinfurter aus Langeneck stellte in einem sehr informativen Diavortrag dar, wie der dortige OGV seinen „Tag der offenen Gartentüre“ gestaltet hatte, welche Resonanz und welches Interesse auch landesweit damit erweckt werden konnte und wie sich dies positiv auf die Wahrnehmung von Langeneck ausgewirkt habe. Der OGV Egglham wird sich daher in den nächsten Tagen und Wochen an mögliche Unterstützer, Sponsoren und besonders an Personen wenden, die für das Erscheinungsbild der Gemeinde einen positiven Beitrag zu leisten bereit sind. Die Frage „Mach ma's oder mach ma's ned“ ist beantwortet. Wir machen das, und wenn, dann aber richtig! Das war der Tenor der Arbeitsgruppensitzung. Wir werden hierzu weiter berichten.

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel/OGV

